

CONCIERTO DE CAMPANAS EN SANLÚCAR LA MAYOR, EL DIA 29 DE MAYO DE 2013 EN "LA CIUDAD DE LAS ESPADAÑAS"

PROGRAMA:

21,30.- Acceso del público a la zona habilitadas a tal fin por el Ayuntamiento en la plaza Virgen de los Reyes (Vallado y colocación de sillas), hasta cubrir aforo.

21,30.- Apertura de todos los templos de Sanlúcar la Mayor para las personas que intervengan en el mismo, con el fin de acceder y posicionarse, tanto El Director del Concierto, Don Pedro Vázquez y otras agrupaciones musicales en la terraza de la Iglesia de Santa María. Los ayudantes y campaneros en la zona de las Campanas que se les hayan sido asignadas en los diferentes templos del casco antiguo y del resto de los templos.

21,45.- Apagado de alumbrado público de las Plazas: Virgen de los Reyes, Santa María y Santísimo Cristo de la Humildad, para una mejor concentración musical.

22,00.- Durante TRES (3) minutos, repicaran todas las campanas existente en los templos de Sanlúcar de forma discrecional.

22,05.-Comienzo del Concierto, interpretándose la Sinfonía que ha compuesto para este evento D. Pedro Vicedo Beneyto y dirige D. Pedro Vázquez, director del Conservatorio de Música, siendo interpretada por más de veinte profesores del Conservatorio Municipal que estarán junto a las campanas asignadas.

22,25.- Finalización del Concierto.

22,28.- Nuevo repique general de forma discrecional durante DOS (2) minutos de todas las campanas como despedida.

(* Sanlúcar la Mayor es el pueblo de la Provincia de Sevilla, con mas numero de ESPADAÑAS documentadas (31) con 38 campanas y una carraca, a excepción de Sevilla Capital que se encuentra documentadas con 165 espadañas.